PAPÁ HARÁ ROMERÍA POR YERELYN



ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Jorge Guzmán emprenderá mañana una romería para rogarle a La Negrita por la vida de su hija Yerelyn Guzmán Calvo, de 6 años.

La chiquita tiene una semana de estar desaparecida.

Este papá dice que desea darle el beso en la mejilla a su hijita, muestra de cariño que le daba todos los días.

"Mi corazón me dice que ella está viva, que va estar conmigo, le volveré a dar el beso en la mejilla que siempre nos dábamos. El viernes que ella desapareció no se lo pude dar porque me fui rápido para el trabajo, pero apenas nos volvamos a ver le daré ese beso que será para mí el más especial", aseguró Guzmán.

El padre tiene planeado salir mañana bien temprano de la casa en el barrio San Martín de Santo Domingo de Heredia y caminar

hasta la basílica, en Cartago. "Mi hija es la que me da las fuerzas para continuar, siento que ella me dice: 'papi, descanse para que



La Policía mantiene los operativos de búsqueda por todo Santo Domingo de Heredia. WII BERTHERNÁNDEZ

mañana me sigas buscando', confio plenamente en que la volveremos a tener en nuestros brazos y esto lo pondré en manos de la Virgencita", mencionó Guzmán.

Esperanza. Christian Nole, exjuez contravencional de Alajuelita que está preso en la cárcel de San Sebastián, supuestamente pudo hablar con el principal sospechoso de la desaparición de la chiquita, un hombre de apellido Guzmán y primo del papá de Yerelyn.

Así lo publicó Moisés Nole, hermano del preso, en la cuenta que él

tiene en Facebook.

"Me acaba de decir mi hermano que pudo interrogar al hombre que desapareció a la chiquita... cabe las posibilidad de que la niña esté sana

Se busca



YERELYN GUZMÁN CALVO

6 años, vecina de barrio San Martín de Santo Domingo de Heredia. Alumna del kínder Rubén Darío.

y salva y ya se le informó a las auto-

ridades...", publicó Nole. Los padres de Yerelyn se enteraron del mensaje que publicó el ex-

juez y el hermano en la red social. "Esto nos da muchas esperan-



Jorge Guzmán (camisa de rayas) y Hellen Galvo (blusa rosada), papás de Yerelyn, planeaban la romería. wilberthernandez

PASO A PASO

*Yerelyn Guzmán Calvo fue vista por última vez el viernes 11 de julio a las 8 p. m. en la pulpería El Rinconcito, en San Martín de Santo Domingo, Heredia.

*El sábado 12 de julio la Fuerza Pública inició rastreos y agarró a un hombre de apellido Guzmán, sospechoso de llevársela.

*La fiscalía lo dejó libre al sospechoso la noche del 12 de julio.

*El domingo 13 el Ol J giró orden de captura contra Guzmán.

*El lunes 14 de julio la fiscalía le ordenó al PANI tener bajo su cuido a los dos hermanitos de la niña de-

saparecida.

Se intensificó la búsqueda desde el río Virilla hasta la represa de Santa Ana

*El martes 15 el Juzgado le dictó tres meses de cárcel a Guzmán por ser sospechoso de cuatro delitos de abuso sexual y una sustracción de menor.

*El miércoles 16 siguen los operativos de búsqueda, pero no se obtienen resultados positivos.

*El jueves 17 de julio una vidente habló con los padres de la pequeña, pero la información que les dio no dio no ayudó en nada.

*El viernes 18 se cumplió una semana de intensas búsquedas por parte del OIJ, Fuerza Pública, Cruz Roja y Bomberos.

zas, esperamos que la Policía ya esté trabajando con esa información", dijo Hellen Calvo, madre de

"Si mi primo sabe dónde está, solo quiero que diga cuál lugar es, por mi hija daría la vida", aseguró el padre.

Jorge contó haberse enterado de que a su primo le dieron una golpiza al llegar a la cárcel.

La pequeña fue vista por última vez el viernes a las 8 p. m. en la pulpería El Rinconcito, en el barrio San Martín.

Un video que decomisó el OIJ permitió ver que la chiquita caminaba al lado del sospechoso y se dirigían a uno de los predios de los tráileres, el anterior viernes 11 de julio.

El Juzgado Penal de Heredia le dictó a Guzmán tres meses de cárcel como medida cautelar por cuatro abusos sexuales y una sustracción de menor.